

Boletín de Tranquilidad

La Mina de Oro en Desechos Electrónicos

La Oportunidad En Los Desechos Electrónicos

En el año pasado, el planeta presenció la generación de más de 50 millones de toneladas de desechos electrónicos, equivalente a desechar 125,000 aviones jumbo o desmantelar 4,500 torres Eiffel. Esta gigantesca masa de residuos podría cubrir la totalidad de la isla de Manhattan, dejando a su paso un preocupante impacto ambiental.

La preocupación radica en que, a pesar del valor económico y del potencial de empleo asociados con los restos de computadoras, electrodomésticos, teléfonos y baterías, solo una pequeña fracción de estos componentes se recicla adecuadamente. La gestión ineficiente no solo afecta el medio ambiente, sino que también representa una amenaza para la salud humana.

En un contexto más amplio, los productos electrónicos han aportado beneficios monumentales, desde paneles solares hasta teléfonos inteligentes, abriendo oportunidades para el desarrollo, enfrentando desafíos como el cambio climático, facilitando la educación y simplificando el comercio global.

Sin embargo, el sistema actual de producción y consumo de estos productos también presenta una amenaza. Desde la extracción de materias primas hasta la eliminación de dispositivos electrónicos, se derrochan recursos con consecuencias perjudiciales para el planeta y sus habitantes.

Según informes de la ONU, se generan anualmente alrededor de 50 millones de toneladas de residuos electrónicos, pero solo el 20% se recicla adecuadamente. Sin medidas efectivas, se espera que la cantidad se duplique para 2050, alcanzando 120 millones de toneladas anuales.

Ante este panorama, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) hace un llamado urgente para transformar esta amenaza ambiental en una fuente de empleo sostenible y próspero.

Se presenta una valiosa oportunidad para la economía global y el empleo digno en el ámbito de los residuos electrónicos. Apenas un porcentaje de estos desechos se reciclan formalmente, a pesar de su valuación en miles de millones de dólares, según la OIT.

La modernización y formalización de la industria, junto con la creación de instalaciones de reciclaje formales, podrían llegar a generar empleos a nivel mundial.



Contacta A Un Asesor



Despídete de tus Dispositivos con Seguridad en la Era Digital. En el contexto digital actual, la seguridad de tus desechos electrónicos juega un papel crucial. Antes de descartar dispositivos, prioriza la protección de tu información mediante un restablecimiento que evite riesgos de exposición de contraseñas y datos confidenciales.

Esta medida no es solo una tarea a realizar, sino una prioridad esencial para salvaguardar tu privacidad en el dinámico mundo digital. Asegurarte de adoptar estas prácticas ayuda no sólo a resguardar datos personales, sino también a fomentar un entorno digital más seguro y confiable para todos.

Nota del editor

En un mundo cada vez más digital, la montaña de desechos electrónicos, superando los 50 millones de toneladas anuales, se presenta como más que un problema ambiental. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) nos muestra que este desafío es, en realidad, una oportunidad de oro para empleo y prosperidad.

Este problema no solo afecta al planeta y a la salud, sino que también abre la puerta a una nueva era económica. Cada viejo dispositivo electrónico es un tesoro con materiales valiosos, superando el valor de la producción de ciertos países.

No subestimemos la oportunidad escondida en nuestra basura electrónica, pero hagámoslo de manera segura. La seguridad en el proceso de eliminación de dispositivos no solo resguarda nuestra privacidad, sino que también evita riesgos asociados a la exposición de información confidencial.

Es hora de cambiar la narrativa y convertir la carga en una fuente de riqueza para todos, priorizando la seguridad en cada paso del manejo de desechos electrónicos.

Al mismo tiempo, en esta temporada festiva, Alarmex te desea los más cálidos deseos. Que estas fiestas estén llenas de alegría, paz y prosperidad. ¡Felices fiestas y un próspero año nuevo!

Para Reflexionar

El Bambú Japonés

No hay que ser agricultor para saber que una buena cosecha requiere de buena semilla, buen abono y riego. También es obvio que quien cultiva la tierra no se detiene impaciente frente a la semilla sembrada, y grita con todas sus fuerzas: ¡Crece, maldita sea! Hay algo muy curioso que sucede con el bambú y que lo transforma en no apto para impacientes:

Siembras la semilla, la abonas, y te ocupas de regarla constantemente.

Durante los primeros meses no sucede nada apreciable. En realidad no pasa nada con la semilla durante los primeros siete años, a tal punto que un cultivador inexperto estaría convencido de haber comprado semillas infértiles.

Sin embargo, durante el séptimo año, en un período de sólo seis semanas la planta de bambú crece ¡más de 30 metros!

Bambú japonés

¿Tardó sólo seis semanas en crecer?

No, la verdad es que se tomó siete años y seis semanas en desarrollarse.

Durante los primeros siete años de aparente inactividad, este bambú estaba generando un complejo sistema de raíces que le permitirían sostener el crecimiento que iba a tener después de siete años.

Sin embargo, en la vida cotidiana, muchas personas tratan de encontrar soluciones rápidas, triunfos apresurados, sin entender que el éxito es simplemente resultado del crecimiento interno y que éste requiere tiempo.

Descuento al pagar tu Anualidad en Enero



Enero 10% descuento
Febrero 5% descuento
Marzo 3% descuento

